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------ Aos nove dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e uma 

horas e quinze minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata treze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----------------------

------ Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação, da Sessão 

Ordinária de vinte e oito de junho de dois mil e treze. --------------------------------------------------------- 

------ O mesmo foi afixado nos locais do costume. -------------------------------------------------------------- 

------ Da DGAI, enviando ofício com informação, Administração Eleitoral, Eleição dos titulares 

dos Órgãos das Autarquias Locais de vinte e nove de Setembro de dois mil e treze. ----------------- 

------ Do Rotary Club de Almeirim, enviando convite ao Presidente da Junta, para estar 

presente no dia doze de julho num jantar comemorativo do décimo aniversário do clube e da 

transmissão de tarefas, jantar que se irá realizar no Salão do Moinho de Vento. ----------------------- 

------ Devido a compromissos já assumidos, não é possível estar presente, o Presidente. ------ 

------ Do PCP, enviando informação e a convidar para participar na Audição Parlamentar, “Em 

defesa do Serviço Publico Postal – contra os encerramentos de Estação dos Correios e a 

privatização dos CTT. A referida audição tem lugar na Sala do Senado da Assembleia da 

República, no dia dezasseis de julho. ------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar transporte 

para o dia treze de julho, para uma atuação a Vale da Pedra. ----------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido.---------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ De António Carlos Silva, enviando email, a informar que existe dois animais de raça 

canina na Freguesia de Raposa, que são perigosos para quem passa no local onde 

habitualmente se encontram, solicitando assim à Junta providência para a sua retirada para um 

canil. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo deliberou concordar com a solicitação do munícipe e vai enviar o pedido aos 

serviços da Câmara Municipal de Almeirim, para recolhimento dos animais em causa. ----------- 

------ De Silvia Ferrão, enviando oficio a solicitar, o espaço do Parque de Merendas, para 

realizar um pic nic com os seus alunos e encarregados de Educação da Escola EB de Fazendas 

de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A mesma será informada que o referido espaço é público, não necessitando de autorização 

para a sua utilização. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando email a solicitar o autocarro da 

junta para uma deslocação com os seus idosos a Lamego, no próximo dia quatro de agosto. ----- 

------ O executivo analisou o pedido e devido a compromissos já assumidos com o autocarro 

para o referido dia, não será possível deferir o pedido, sendo que se irá informar a junta das 

datas disponíveis, que serão dos dias dezassete e vinte e quatro de agosto. --------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que o Banco Santander, enviou documentos a solicitar conhecimento notarial, 

assinatura e dados do Registo Automóvel, para poder actualizar, todos os documentos da 

carrinha Volkswagen, em nome desta Junta, uma vez que no passado mês de maio terminou a 

resolução de contrato leasing entre o Banco e a Junta. -------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente informa que nesta altura os colaboradores dos POC’s estão a finalizar as 

pinturas no Ringue e espaços envolventes. ---------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  
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------ Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que se aceite uma oferta do Rancho Folclórico de Paço dos Negros, para 

atuarem no encerramento do décimo sexto Encontro do Idoso, sendo a atuação gratuita. --------- 

------ O Executivo analisou a proposta aprovou-a por unanimidade. ---------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feito um passeio para a terceira idade, no dia quatro de agosto, à Feira 

da Flor, no Redondo. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e 

quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


